



# Élisabeth Bergeron nous parle...

Printemps 2024

## Au paradis avec Élisabeth et Noëlla



Le titre de ce bulletin, c'est bien : « Élisabeth Bergeron nous parle » n'est-ce pas ? Alors, le bulletin que vous avez entre les mains se veut un témoignage dialogué entre sœur Élisabeth Bergeron et sœur Noëlla Poudrette, décédée le 14 février dernier. Sœur Noëlla, une femme de cœur, nous a quittés le jour de la Saint-Valentin pour aller à la rencontre de son Bien-Aimé. Je l'imagine en présence de Mère Saint-Joseph (*Élisabeth Bergeron*), toutes les deux dans un cœur-à-cœur avec le Seigneur et avec nous.



N - « *Quelle joie quand on m'a dit : allons à la maison du Seigneur !* » (Psaume 121)

É - « *Ma petite sœur Noëlla, comme je suis heureuse de vous serrer dans mes bras et de vous accueillir dans ce lieu « où le bon Dieu vous a préparé une place ».*

N - Oh ! Bonne Mère Élisabeth, c'est un grand bonheur pour moi d'être accueillie par vous !

É - « *Je le suis tout autant, sœur Noëlla. Pendant 32 ans vous avez accueilli et écrit à des gens de partout pour me faire connaître : des milliers de lettres, de courriels et d'appels téléphoniques reçus et des milliers de rencontres au tombeau. Je suis profondément touchée pour cet humble travail de correspondance et pour votre accueil vécu dans la bienveillance et la simplicité du cœur lorsque des gens venaient à la maison mère et, après le déménagement, à la résidence « Les Jardins d'Aurélie » afin d'obtenir des faveurs. Votre zèle était sans limite, ma chère fille. »*

N - C'était une grâce pour moi, Mère Saint-Joseph !

É - « *Je vois dans, votre regard et par votre sourire, toute la fierté que vous ressentiez à parler de moi en faisant visiter le tombeau là où mes restes exhumés reposent. Tout ce dévouement pour me faire connaître et surtout pour que des gens obtiennent des faveurs par mon intercession, afin de diminuer leur peine, leur souffrance, leur solitude, trouver la paix du cœur, et quoi d'autres...»*



N - Bonne Mère, je suis doublement parente avec vous : étant de la onzième génération de votre famille du côté maternel, je suis entrée dans la communauté des sœurs de Saint-Joseph de Saint-Hyacinthe que vous avez fondée, à la demande de Monseigneur Louis-Zéphirin Moreau, pour assurer l'éducation des enfants de nos paroisses plus éloignées. En enseignant à ces jeunes, je répondais à votre demande « *d'être bonne pour mes élèves surtout les plus pauvres et les moins doués* », car vous disiez : « *C'est par la bonté que vous gagnerez les cœurs et leur ferez du bien. Voyez Notre-Seigneur en chacun d'eux.* »

É - « *Les conditions d'éducation en mon temps ne m'ont pas permis d'apprendre à écrire. Cela ne m'a pas empêchée de me faire proche des personnes dans le besoin !... Tout comme vous, ma chère fille ! En vous faisant « proche » parce que le bon Dieu se fait proche de nous.* »

N - J'avais un excellent modèle, bonne Mère Saint-Joseph ! Et parler de vous m'a comblée de joie en servant mes frères et mes sœurs dans la simplicité et l'humilité.

É - « *Je m'en réjouis avec vous sœur Noëlla ! C'est une raison de plus pour rendre grâce à Dieu dont la volonté se veut débordante de miséricorde et d'amour pour tous les êtres humains.* »

N - « *Mon âme exalte le Seigneur, car Il s'est penché sur son humble servante* ». (Luc 1, 46) Mère Élisabeth, en parlant de vous avec mes élèves, j'ai vécu des liens spirituels et des amitiés profondes qui m'ont fait cheminer et grandir...

É - « *Oui, ma fille, et, grâce à votre patience, votre douceur et votre soutien de tous les instants, vos chers élèves ont reçu et vécu du réconfort et de l'espoir. Dans les moments heureux d'un mariage, d'un baptême ou d'un événement plus triste comme celui de la mort d'un être cher, vous avez soutenu, accompagné et encouragé ces personnes qui avaient besoin d'une présence bienveillante et fidèle.* »

N - « *Le Seigneur est mon berger et je ne manque de rien !* » (Psaume 22) Je me sens tellement choyée. C'est Lui qui a fait tout cela en moi ...

É - « *Nous sommes de sa famille et par la grâce de son Esprit, Il nous envoie porter sa Bonne Nouvelle... Et sa Parole le fait encore aujourd'hui.* »



Merci de tout cœur sœur Noëlla pour ton grand dévouement  
à la cause de béatification de notre Bonne Mère Saint-Joseph  
et continue, avec elle, l'œuvre d'amour et de bonté déjà commencée en nous !  
Sœur Diane Beauregard, s.j.s.h.

## Reconnaissance à la Vénérable Élisabeth Bergeron

**Vente de maison :** Merci Mère Élisabeth ! Grâce à votre intervention, la vente de la maison de mes défunts parents s'est conclue rapidement. Un chapitre rempli de souvenirs heureux se termine donc pour moi avec le réconfort de savoir qu'une jeune famille y débutera sa propre histoire et avec la confiance que vous saurez les accompagner dans les doux moments de joie à venir... Avec toute ma gratitude  
N. J..., Saint-Hyacinthe, QC

**Chirurgie réussie :** Mon mari a eu une chirurgie très délicate et Mère Saint-Joseph a exaucé mes prières. La chirurgie a réussie. Mère Saint-Joseph merci beaucoup.  
D. D..., Sorel-Tracy, QC

**Reconnaissance :** Merci aux religieuses qui prient avec moi Mère Élisabeth. Merci pour toute la protection qu'elle accorde à ma famille. Je rends grâce à Mère Élisabeth pour toutes les faveurs obtenues et pour sa présence dans ma vie qui me reconforte.  
P. L..., Laval, QC

**Accompagnement :** Merci Mère Saint-Joseph d'avoir aidé ma soeur à ne pas trop souffrir. Elle est décédée le 29 décembre de la maladie d'Alzheimer qu'elle avait depuis quatre ans.  
L. B..., St-François-du-Lac, QC

**Guérison :** Je confirme qu'un de mes amis, pour qui je priais Mère Élisabeth, a appris qu'il était complètement guéri d'un cancer de la prostate. Remercions-la. Je continue de la prier tous les soirs pour d'autres causes.  
L. A..., Laval, QC

**Gratitude à Mère Saint-Joseph** pour la belle rencontre réalisée avec ma filleule. P. L..., Sorel-Tracy, QC

**Réponse positive :** Je désire tout simplement remercier Mère Saint-Joseph pour une faveur obtenue. Je lui ai dédié ma nièce Rosalie depuis de très nombreuses années. Je la prie à tous les jours. Je lui ai demandé un petit plus... et elle a écouté ma demande et elle a répondu de bien belle façon. Merci d'être là pour nous.  
M. V..., Sorel-Tracy

**Une autre belle histoire :** J'ai un couple d'amis, résidents à Québec, que je vois à l'occasion. Lors de notre dernière rencontre en Juillet 2023, l'homme du couple devait subir 35 traitements de chimiothérapie pendant les 7 semaines suivantes de notre rencontre. Je me suis mis à prier soeur Bergeron pour le couple, car ce n'était pas facile pour la conjointe. J'ai reçu une bonne nouvelle hier: la confirmation qu'il était guéri du cancer. Merci soeur Bergeron pour la guérison de cet homme, cet ami! Je tenais à vous en faire part car c'est très important pour moi que notre bonne soeur Bergeron puisse devenir SAINTE.  
L. A..., Laval, QC

**Paix retrouvée :** C'est le coeur plein de reconnaissance que nous voulons souligner le progrès de l'adolescent pour qui je vous avais demandé de prier. Nous rendons grâce de ce revirement de situation pour le mieux. Il reçoit de l'aide et il a retrouvé la paix. Ses parents et nous-mêmes vous remercions sincèrement. Continuons de nous porter dans la prière.  
M. V..., Courriel, QC

**Faveurs multiples :** Merci pour notre petit-fils L. qui continue de bien progresser et pour notre beau-fils qui a loué ses trois logements. Élisabeth, je vous rends grâce de m'avoir accordé ce que je vous demande.  
J. A..., Roxton Pond, QC

**Remerciements à mère Élisabeth** pour les nombreuses faveurs obtenues grâce à son intervention auprès du bon Dieu : Amélioration de côté droit de mon corps grâce à des traitements en médecine naturelle. Amélioration des jambes et des genoux de J.-R. par des exercices réguliers. Amélioration du genou droit de M. suite à son opération. Contrôle des bronchites de L. J. par la diminution de la cigarette. Obtention d'un studio, face au Richelieu, pour tante J. (93 ans). Acceptation graduelle de R. du décès de son frère au moyen de l'aide médicale à mourir. Retour graduel à la vie normale pour H. qui a fait un AVC.  
L. C..., Beloeil, QC

**Traitements de chimio efficaces :** Je t'ai demandé des prières pour M. de Magog pour un cancer de l'estomac inopérable. Depuis les traitements de chimio, il va bien et il dort bien. Le bout de ses doigts pique. Il a recommencé à manger, trois fois par jour, presque normalement. Continuons de prier pour lui. Merci !  
N. P..., Saint-Hyacinthe, QC

**Action de grâce :** Je voudrais rendre grâce à Mère Saint-Joseph (*notre chère Élisabeth*) après l'avoir priée aujourd'hui, j'ai médité sur toutes les demandes précieuses que je lui ai adressées et à toutes les faveurs accordées : Ma guérison (cancer colorectal, poumon et pontages). Sa protection et le support qu'elle m'accorde chaque fois que j'en ai besoin. Le renforcement de ma foi. Une autre bonne nouvelle pour le petit L. Merci!

D. M..., Longueuil, QC

**Appel de l'hôpital :** Merci pour vos prières. En intercédant auprès de Mère Elisabeth Bergeron, vous avez réussi à approcher la date de l'opération à ma hanche. Depuis avril 2023, que je souffre d'arthrose de la hanche droite et que j'attendais une opération de remplacement de celle-ci. Malgré des pressions de ma part depuis août, je suis encore en attente de résultats. Ma tante L. C. a demandé à Mère Elisabeth d'intercéder auprès de Dieu, en mon nom, le 6 février et, j'avais un appel de l'hôpital le 12 pour m'inviter à passer des examens préopératoires. Elle est très bien branchée Mère Elisabeth. Merci pour le contact. Sincèrement !

P. H..., Beloeil, QC

**Emploi conservé :** Merci beaucoup pour vos prières. J'ai demandé Mère Élisabeth Bergeron une faveur et je l'ai obtenue. Mon fils avait peur de perdre son emploi et, finalement, il a eu une bonne nouvelle. Son contrat a été renouvelé. Merci Mère Élisabeth.

C. P..., Trois-Rivières, QC

« **Ça doit être un miracle** » Il y a 18 mois, j'ai dû me rendre à l'urgence d'un hôpital car je souffrais d'arythmie importante depuis plusieurs heures. Prise en charge, je suis branchée à des moniteurs qui enregistrent rythme et pression artérielle. Après quelques heures, les médecins conseillent une intervention pour rétablir le rythme cardiaque afin d'éviter des complications. Je connaissais ce genre de procédure et, bien que ça me stresse, j'accepte. On m'amène dans une salle afin de procéder à l'intervention... j'attends... je prends de grandes respirations pour diminuer mon stress et je parle à Mère Bergeron pour qu'elle m'aide. J'ai un peu peur. Un médecin s'approche de moi, me salue, regarde le moniteur et dit : « Madame, qu'est-ce que vous avez fait? Votre cœur est redevenu NORMAL », et moi de lui répondre, « ça doit être un miracle ». À ce jour, je crois fermement que Mère Bergeron a veillé sur moi, je suis profondément émue quand je raconte ce fait, j'ai des frissons en l'écrivant.

**Je témoignage aussi que...** des demandes ont été souvent exaucées : réussites scolaires, obtention d'emplois, maisons vendues au juste prix, auto volée et retrouvée. Un nouveau phénomène se produit : mes jeunes commencent à croire à l'action d'Élisabeth Bergeron.

S. M. P..., Montréal, QC

**Réconfort :** Merci à Mère Saint-Joseph pour les faveurs obtenues. Elle m'accompagne et me soutient dans mes moments d'inquiétude. Je continue de prier cette bonne Mère Élisabeth Bergeron qui est toujours là pour moi. Elle me reconforte.

M. B..., Saint-Hyacinthe, QC

**Suite heureuse à cette demande...** Chère Élisabeth, je te re-confie L., fils d'A. L., petit coco de 5 ans qui doit subir des traitements contre le cancer. J'ai confiance en toi puisque tu as été là pour moi et tu m'as guérie. Alors, je te demande aujourd'hui, pour ce petit être, de donner la force à ses parents qui l'accompagnent. D. M. et C. M.

**Dénouement heureux :** Ça y est, notre petit guerrier L. a botté les fesses à son vilain cancer. Il est maintenant en rémission. Vous pouvez le féliciter chaleureusement car il a été courageux et combatif lors des sept derniers mois. Merci pour la vague d'amour qu'on a reçue elle a plus que compensé tout ce que l'on a vécu.

A. L..., Longueuil, QC



## Bonne Mère Élisabeth, nous avons confiance...

Les amis de la vénérable Élisabeth Bergeron ont confiance en elle. Les religieuses prient notre Dieu pour vous et avec vous, par l'intercession d'Élisabeth Bergeron, pour que vos demandes soient exaucées. Confiance! elle ne saurait rester sourde à vos demandes. D'une façon spéciale, nous lui confions : Adam, Antoine, Chloé, Christophe, Gabriel et Léo.

Nous demandons à Élisabeth de continuer à se faire proche  
de chacun d'entre vous qui mettez votre confiance en elle.

### Informations diverses

#### Vidéos disponibles



Pour mieux connaître Élisabeth Bergeron, **trois vidéos sont à votre disposition** sur notre site Web [www.sjsh.org](http://www.sjsh.org) : une racontant la vie d'Élisabeth Bergeron, une autre relatant son parcours depuis sa mort et *Élisabeth Bergeron nous ouvre son coeur*. Elles ont été réalisées par Aude Leroux-Lévesque et sa compagnie Bideshi Film. Vous pouvez aussi y visionner la vidéo du **transfert du tombeau d'Élisabeth Bergeron (30 octobre 2014)**. **Autre vidéo** : Célébration du dévoilement de la toile d'Élisabeth Bergeron, à Sainte-Anne-de-Beaupré, le 27 juin 2018. Une **visite virtuelle du mausolée** vous est aussi offerte. **Bon visionnement...**

#### Communications

Pour communiquer les faveurs obtenues par l'intercession de la Vénérable Élisabeth Bergeron, pour lui recommander vos intentions, pour avoir des renseignements, pour prendre des rendez-vous ou pour recevoir gratuitement, **par courriel ou par la poste**, le bulletin *Élisabeth Bergeron nous parle*, vous adresser à...

#### Centre Élisabeth-Bergeron

2545, rue Dessaulles, Saint-Hyacinthe, (QC) J2S 0K2  
(450) 768-1800, poste 194  
ceb@sjsh.org                      www.sjsh.org

#### Important

**Quand vous changez d'adresse postale. Merci de nous avertir.**

Vous pouvez lire notre bulletin électronique  
« Élisabeth Bergeron nous parle... » sur notre site Web.

#### Mausolée du cimetière catholique de la Cathédrale de Saint-Hyacinthe

1075, rue Girouard Est, Saint-Hyacinthe, (QC) J2S 7R1

#### Heures d'ouverture

Du mardi au samedi entre 10 heures et 16 heures.

(450) 774-4664

**Bienvenue à tous les amis**  
de la Vénérable Élisabeth Bergeron.

#### À découvrir...

Une toile d'Élisabeth Bergeron,  
créée par l'artiste Pierre Lussier,  
est exposée à Sainte-Anne-de-Beaupré  
dans la basilique inférieure  
à l'entrée de la Chapelle du Très-Saint-Sacrement.  
C'est un rendez-vous.

Les 12 janvier et 29 avril, une messe est célébrée aux intentions des Bienfaiteurs et Amis de la Cause de la vénérable Élisabeth Bergeron. La présente publication ne veut prévenir en rien le jugement de la sainte Église, elle désire se conformer en tout à ses décisions.

---

Avec la permission de l'Ordinaire de Saint-Hyacinthe